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Entonces, también la pregunta era: ¿quién era Malkitzedek? Pero una vez más. No, ¿quién es 
Malkitzedek? Estaba sin padre, sin fin ni principio. Está bien. Ahora, algunos dicen y enseñan que 
este era Sem, ¿verdad? Sem ciertamente estaba en el orden Malki, el orden Malkitzedec, pero no 
era Malkitzedec.

 

De hecho, Malkitzedec no es sólo una deidad, sino también un sacerdocio. Este sumo sacerdote 
tiene sacerdotes bajo su mando. Y sólo el sumo sacerdote puede nombrar a otros sacerdotes para el
cargo y ponerlos en posición.

 

Nadie más tiene el derecho. Entonces, ningún otro sacerdocio en este planeta en este momento, 
además de la orden Malki, es siquiera relevante. O podemos decir que en realidad son una 
abominación.

 

Y hay muchas otras religiones que tienen sacerdocios. Son todos, cada uno de ellos, abominación 
ante los ojos del Todopoderoso Yah. Bueno.

 

Entonces, algunos dicen que fue Sem. Hay otras teorías sobre quién era, pero ésta parece ser la 
más común. Entonces, lo que vamos a hacer es recurrir al libro de Hebreos capítulo 7. Y este 
conjunto de versículos prueba que no sólo Sem, sino que ningún ser físico en el planeta podría ser 
Malkitzedec.

 

Este no era un ser físico. De ninguna manera. No era un ser físico, todos.

 

Ahora, vayamos al capítulo 7 de Hebreos. ( Heb 7:1-4 ) Y vamos a leer los versículos 1 al 4. Ibram 
capítulo 7 versículos 1 al 4. Para este Malkitsedec, soberano de Shalom, no es un lugar llamado 
Salem. Este es el rey justo de la paz en hebreo. Sacerdote del Altísimo El, era Cohen Ha-Gadol, 
quien conoció a Abram al regresar de este.

 

Y cuando volvamos a la Torá veremos que esto tampoco está traducido con 100% de 
precisión. Quien encontró a Abram, Abraham que regresaba de la matanza de los reyes y lo 
bendijo. Vamos a volver a esa cuenta.

 

A quien también dio Abraham la décima parte de todo. Muchos de ustedes están viendo diezmo, que
no es la palabra correcta para usar allí. Es el décimo.

 

Y probablemente repasaremos eso la próxima semana. Una décima parte de todo, traduciéndose su 
nombre en primer lugar, Soberano de justicia. Ya ves todo mi punto.

 

Cuando ves Malkitzedec, en realidad significa rey justo. Y traducen que el justo rey de paz o rey de 
paz. Porque eso es lo que significa en hebreo.

 

Melech Zadok Shalom, el rey de paz, el rey justo de paz. Y luego también el soberano de Shalom, es
decir, ver este soberano de la paz. Mucha gente me ha cuestionado sobre eso.
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Pero si nos fijamos en Shalom, en realidad debería ser Shalom porque aquí se traduce al inglés 
como soberano de la paz. Eso responderá un montón de preguntas que todos tienen sobre Abraham
y su visita de Malkitzedec. Sin, uh-oh, Malkitzedek estaba sin padre, sin madre, sin genealogía, sin 
principio de días ni fin de vida.

 

Sem está muerto y enterrado. También lo son todos sus hijos. Por supuesto, su semilla todavía está 
viva en algún lugar de este mundo hoy.

 

Pero habiendo sido hecho semejante al hijo de Elohim, permanece sacerdote para 
siempre. Entonces aquí vemos que según lo que estamos viendo aquí, este justo rey de paz no tuvo 
ni padre, ni madre, ni fin de los días. Y él era omnipotente, omnipresente.

 

Ningún hombre jamás caminó sobre la faz de este planeta podría haber sido Malkitzedec, el justo rey
de Shalom. Es Yahvé Todopoderoso. Ahora bien, esto va a desafiar muchos de nuestros sistemas 
de creencias.

 

Trinidad, dualismo, padre e hijo, no la misma entidad. El padre o el hijo fue el primogénito de toda la 
creación, pero nunca dice en ninguna parte de las Escrituras, todos, que fuera coeterno con el 
padre. Porque él era el padre manifestado en carne.

 

Tenemos escrituras para eso. Ahora, como dije, preparen sus bolígrafos y papel. Este será uno de 
los estudios más esclarecedores, como dije, que jamás hayamos hecho sobre Malkitzedek.

 

Está bien. Ahora, para llevar esta teoría de Sem un poco más allá, aquí dice que él estaba sin padre 
ni madre, sin fin de días. Y debo agregar que esto es antiguo de los días a los que se refirió Daniel.

 

Y regresas y miras de qué estaba hablando Daniel, creo en el capítulo séptimo o noveno de Daniel 
( Daniel 7:9-11 ), creo que es el noveno. Pero si regresa donde se usa este antiguo de días y 
observa su significado profético, comprenderá de qué estaba hablando este hombre que escribió 
esto. Él es el anciano de los días.

 

Es antiguo, antiguo en hebreo. O discúlpenme, eso sería arameo, porque creo que parte de ese libro
de Daniel fue escrito en arameo. Pero tiene un equivalente hebreo.

 

Y también es antiguo. De ahí proviene nuestra palabra inglesa antiguo. DE ACUERDO.

 

Ahora, vayamos al capítulo seis de Génesis y vamos a leer acerca de Sem, versículos del ocho al 
diez. ( Génesis 6:8-10 ) Bereshit capítulo seis, versículos del ocho al diez. ¿Pero Noé encontró favor 
ante los ojos de quién? Yahvé.

 

Esta es la genealogía de Noé. Noé era un tzadik. Era un hombre justo.

 

Tamim, perfecto en su generación. Noé caminó con Elohim. Y Noé tuvo tres hijos: Sem, Cam y Jafet.

 

Sem tenía un padre. Sem tuvo un comienzo. Sem no pudo haber sido Malkitzedec.
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Imposible. Así que ahora vayamos al capítulo siete de Génesis, Bereshit siete, y leeremos los 
versículos del seis al siete. ( Génesis 7:6-7 ) Ahora bien, Noé tenía 600 años cuando las aguas del 
diluvio cayeron sobre la tierra.

 

Y Noé y sus hijos y sus hijos tuvieron una madre. Sem tuvo un padre y una madre, según estas 
escrituras. Y eso lo descalifica por ser Malkitzedek.

 

Pero debo agregar, ¿recuerdas lo que acabamos de leer en Hebreos? Ese Malkitzedek no tuvo 
principio ni fin. Él es el primero y el último. Él es el Aleph y el Ta.

 

¿Ves a dónde voy con esto? Sólo hay uno. De hecho, me atreveré a decir esto. Si puedes 
muéstrame un versículo a lo largo de las Escrituras donde dice que Yahshua era coeterno con el 
Padre.

 

Tomaré nota de esta enseñanza. Ahora, te diré los versos que no puedes usar desde el principio. Y 
ahora, oh Padre, glorifícame contigo mismo que compartíamos juntos antes de que existiera el 
mundo.

 

Vale, eso no prueba que fuera coeterno. Esa palabra era es un Yah y significa existencia. Y lo que 
estaba diciendo fue antes de que existiera la tierra.

 

Cuando salió la palabra, fue cuando se plantó la semilla y hubo existencia en la tierra. Y de hecho, él
fue el primogénito de toda la creación. Eso significa que tuvo un comienzo.

 

Entonces no podemos usar esos versos. Estoy hablando de que eso nos mostraría que él era 
coeterno. Él fue el primogénito de toda la creación y el primogénito de los muertos.

 

Según el primer capítulo de Colosenses. ( Colosenses 1 ) Ahora, aquí vemos que Sem tenía un 
padre y una madre y está muerto y sepultado y ya no está con nosotros. Y según lo que vemos 
escrito en Hebreos, éste no pudo ser ningún hombre natural, ningún ser.

 

No tuvo un comienzo. Entonces no pudo ser uno de los mensajeros o ángeles porque todos fueron 
creados por Yahweh Elohim. Él no tenía principio ni fin.

 

Sólo hay uno que se ajusta a esa definición. Entonces, lo que vamos a hacer ahora es repasar la 
historia de esto a lo largo de las Escrituras. Vamos a ver aquí, vayamos a ( Génesis 12:1-5 ) y 
vamos a comenzar a perseguir todo este evento de quién era el sumo sacerdote, quién era el 
Malkitzedec.

 

Muy bien, Génesis 12 versículos uno al cinco. Note aquí, Yahweh llama a Abraham. Yahweh nos 
llama a todos.

 

Si vas y miras a Gálatas, creo que el capítulo tres dice que el evangelio o las buenas nuevas fueron 
predicadas por primera vez a Abraham por Elohim mismo. Yahweh llamó a Abraham aquí 
mismo. Bereshit capítulo 12 versículos del uno al cinco.
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Y Yahweh dijo a Abraham: Sal tú mismo. ¿Ves esto? Lo está llamando. Yahweh sigue siendo quien 
nos llama ahora.

 

Son las mismas buenas nuevas distribuidas por el mismo Ruaj desde tu tierra, desde tus parientes y 
desde la casa de tu padre hasta la tierra que yo te muestro. Y haré de ti una gran nación y te 
bendeciré y engrandeceré tu nombre. Y serás una bendición.

 

Y bendeciré a los que os bendigan y maldeciré a los que os maldigan. Y en ti serán benditos todos 
los clanes de la tierra. Entonces Abraham se fue.

 

Recibió su llamado. Yahweh ha llamado al mundo entero. Pero en ese momento cuando lo escuchó, 
se movió.

 

Abram se fue como Yahweh se lo había ordenado. Y Lot fue con él. Y Abram tenía 75 años cuando 
salió de Harán.

 

Y tomó Abram a Sarai su mujer, y a Lot, hijo de su hermano, y todas sus posesiones que habían 
recogido y las habas que habían adquirido en Harán. Y partieron hacia la tierra de Canaán y llegaron
a la tierra de Canaán. Entonces aquí vemos que Yahweh es quien llamó a Abraham.

 

Está bien. Ahora debemos hacernos una pregunta porque lo que estamos viendo aquí es una 
sombra de algo. Abram, nuestro padre, según la creencia, fue llamado por Yahvé.

 

Éxodo 19 , del tres al cinco. ( Éxodo 19:3-5 ) Vamos a comenzar a conectar los puntos aquí. Leemos
bastante el versículo cinco.

 

Retrocedamos y conectemos algunos puntos. Y Moshé subió a Elohim y ¿qué? Yahweh, Yahweh 
también llamó a los hijos de Israel al monte. Y Moshe fue a Elohim y Yahweh lo llamó desde la 
montaña diciendo: Esto es lo que debes decir a la casa de Ya'aqob y declarar a los hijos de Israel.

 

Habéis visto lo que hice a los mitsritas y cómo os llevé sobre alas de águila y os traje a mí. Esta 
misma declaración profética viene a través de los profetas y creo en Isaías o Jeremías donde dice 
que nos llevará sobre alas de águila. En otras palabras, este plan que tenía para Abram y sus 
descendientes se llevará a cabo pase lo que pase.

 

Se va a iniciar el mismo plan. Cuando os saqué a mí mismo, ved que Yahweh es el que llama. Aquí 
vemos cuando fueron llamados fuera del mundo, fuera de la tierra en la que estaban, que Yahweh 
era quien hacía el llamado.

 

Y ahora, si obedecen diligentemente mi voz y guardan mi pacto, entonces serán mis posesiones 
más preciadas sobre todos los pueblos, porque mía es toda la tierra. Entonces aquí vemos que esto 
continuó incluso en el Éxodo. Ese es el mismo plan que se implementará una y otra vez.

 

No cambiará. Bien, ahora vamos a ver en el siguiente pasaje del capítulo 14, vamos a ver que 
Yahweh, el Altísimo, trae a Abram dentro y bajo la cubierta, el sacerdocio. Eso es lo mismo que 
acaba de hacer en los versículos que acabamos de leer.
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Y les aseguro que esto es lo mismo que le sucederá a toda la simiente de Abraham. Debemos ser 
llevados bajo la cobertura adecuada para poder volar con alas de águila. Cuando Yahshua regrese, 
nos llevará en alas como de águilas y pondremos un pie con él en la tierra prometida.

 

Aleluya. Versículos 17 y 18 en Génesis 14:17-18 . Y después de su regreso de la derrota de 
Kedorna, Omar y los soberanos que estaban con él, el soberano de Saddom salió a su encuentro en
el valle de Shaweh, es decir, el valle del soberano.

 

Y Malkitzedec, que no tuvo madre, ni padre, ni hermano, sin genealogía, sin principio y sin fin, 
¿quién es éste? Es el El más alto. Él es el sumo sacerdote. ¿Por qué puedo decir eso? Porque el 
mismo Yahvé es el primero.

 

Él es el Kohen Haggadah que sacrificó en el jardín para vestir a Adom y Eva. Él es el sumo 
sacerdote de nuestra confesión, como vamos a ver. Y Malkitsedec, soberano de Shalom, el rey 
justo, el rey de paz, sacó pan y vino.

 

Hay una comida que confirma el pacto. Ahora él, mira, eso no está en mayúscula y no debería 
estarlo, porque no se trata de Malkitzedek. Está hablando de Abram.

 

Ahora Abram era el sacerdote del Altísimo El. Entra Yahweh, el rey justo de Shalom, y tiene una 
comida que confirma el pacto. Iba a posponer esto, pero voy a seguir adelante y profundizar un poco
más en ello.

 

La razón por la cual Yahweh saca pan y vino aquí es porque Abraham estaba en pacto con el 
amorreo dueño de la tierra en la que habitaba, en los árboles de Mamre. Y fueron atacados por 
estos otros reyes y tomaron sus despojos, saquearon sus tierras y tomaron rehenes. Y uno de esos 
rehenes era el hijo de su hermano, Lot.

 

Entonces, porque estaba en pacto, reunió a 300 de sus hombres. ¿Y qué hace? Él va y conquista y 
trae de vuelta. Deja el 99 y va y arrebata aquel porque estaba en pacto con ellos.

 

Aquel que fue y rescató estaba en pacto con el hombre o estaba viviendo con el pueblo con el que 
estaba en pacto. Por eso Yahweh lo miró y dijo: Abraham es material del pacto. Ha hecho todo lo 
que un hombre debe hacer cuando está en pacto con alguien.

 

Tomó su ejército, sus hombres, y fue y conquistó a los que venían en contra de quienes él estaba en
pacto. Eso es lo que se supone que debemos hacer todos. Ésta es la palabra que se supone que 
debemos pronunciar detrás de los Bemas.

 

Tenemos aquellos que vienen a nuestras asambleas y tenemos aquellos que están allí y están 
debajo de la Malkiyah, la cubierta. Pero hay quienes se han extraviado, aunque sean creyentes de la
familia. Y debemos ir tras ellos.

 

Yahweh le dio la fuerza y el poder para regresar y traer a casa aquellas ovejas que le faltaban 
específicamente. Por eso es que Yahweh dijo: Voy a hacer pacto con él. Saca el vino, saca el pan.

 

Estamos teniendo una comida de confirmación del pacto ahora mismo. Y lo incluye en su cobertura y
en su pacto porque Abram tenía lo necesario para mostrar lealtad al pacto. Entonces, si estamos 
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quebrantando las leyes del pacto, ¿somos siquiera capaces de decir que somos dignos de estar en 
pacto con el rey? No eran.

 

Los que rompen el pacto son probablemente el mayor dolor con respecto a Yahweh cuando nos ve 
violar los mandamientos, la Torá. Estoy cansado de decepcionarlo. Quiero ser manso y humilde, 
pero también quiero ser ese soldado que fue Abraham porque mira lo que hizo Yahweh.

 

Él dijo: Voy a traer a éste a mi cubierta. Él estará en mi casa. Él conoce, respeta y comprende las 
reglas del pacto.

 

¿Y quién lo hizo? El rey justo, Yahvé, el Altísimo. Ahí está Malkitzedek. Tienen la comida que 
confirma el pacto.

 

Entonces él, Abraham, se convierte en sacerdote de quién? Malkitzedek está ahí, el 
rey. Malkitzedek, rey de los más altos. Él era el El más alto.

 

Abraham ahora fue nombrado sacerdote del Altísimo El. Bueno. Ahora, sigamos adelante y miremos 
también los versículos 22 al 24 ( Génesis 14:22-24 ), porque esto es significativo y muchos maestros
Malki pasan por alto este cada vez.

 

Pero Abraham dijo al soberano de Sodoma: He alzado mi mano a Yahvé, el Altísimo, poseedor de 
los cielos y de la tierra. ¿Ves lo que acaba de decir? Acabo de tener una comida, una comida que 
confirma el pacto con Malkitzedec, el El más elevado. No puedo hacer un pacto contigo.

 

Y de hecho, no necesito nada más porque él me ha prometido una herencia. Y en mi descendencia 
serán benditas todas las naciones de la tierra. Se apegó a lo que Yahvé había dicho.

 

23, no llevar hilo ni correa de sandalia ni lo que sea tuyo. Para que no digáis: Yo he enriquecido a 
Abraham. Excepto sólo lo que han comido los jóvenes y la porción de los hombres que fueron 
conmigo.

 

Danir, Ashgal y Mamre, tomen su parte. ¿Ves lo que hizo? Les dejas tener su porción. Mi porción 
está debajo de esta cubierta de Malkitzedec y de la promesa que él me ha dado.

 

No se puede hacer ninguna promesa cuando se trata de la vida eterna o de esa cobertura de sangre
que no sea la de Yahweh mismo. Yo, como mensajero de Yahweh, no puedo prometeros esa 
cobertura. No puedo prometerte que irás al reino.

 

Sólo Yahvé puede hacer eso. Él es el único. Ahora, aquí vemos que Yahweh es quien llamó a 
Abraham.

 

Yahweh es quien lo introdujo en la cobertura del sacerdocio. Le dio las promesas. Y ahora vamos a 
ver que Yahweh también es quien confirma el pacto.

 

Que es una imagen de Yahshua en el Brit Hadashah. Yahvé confirma el pacto. Génesis capítulo 15 
versículos 6 al 7. ( Génesis 15:6-7 ) Y creyó en Yahweh.
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¿Y se lo contó para qué? Tzaddikah, justicia. Eso es lo que obtiene por creer en todo lo que Yahweh
le había dicho en la cubierta bajo la cual lo puso. Ahora está en el Tzadik.

 

Y él le dijo: Yo soy Sem. Soy un mensajero. Ahora bien, dijo: Yo soy Jehová, que os saqué de Ur de 
los caldeos para daros esta tierra en posesión.

 

Y podría añadir algo más a la pregunta que se hizo antes. Esta es una prueba más de que no 
podemos estar en el reinado de mil años. Porque Yahshua, Yahweshua estará allí con nosotros.

 

Así que todo eso del capítulo 37 de Salmo 37 no puede estar sucediendo en este momento. Porque 
las reglas de Yahweh reinarán en el reino. Y eso no es así, eso no está sucediendo en este 
momento.

 

Bien, entonces veamos los versículos 17 y 18. ( Génesis 15:17-18 ) Y sucedió. Y acontecerá que 
cuando se puso el sol y oscureció, vieron un horno humeante y una antorcha encendida pasando 
entre los pedazos.

 

Ese mismo día Yahvé hizo un pacto con Abram. Diciendo: He dado esta tierra a tu 
descendencia. Desde el río de Mitsrayim hasta el gran río, el río Éufrates.

 

Entonces aquí vemos que Yahweh también es aquel que confirma el pacto con él. Después de partir 
el pan y beber la copa. Después de que termine la guerra.

 

Después de que el humo se disipe. Yahweh seguirá siendo quien confirme el pacto. Ahora bien, esto
es algo de lo que mucha gente puede no ser consciente.

 

Pero Yahvé aparece de nuevo. Porque ahora está en pacto con Abram. Así que ahora debe 
compartir información cuando vaya a haber una guerra.

 

Porque Abram está listo para saltar, por así decirlo. Sabe que Abram está de su lado. Entonces lo 
que hacen es llevar a la mesa esta guerra que está a punto de suceder.

 

Y le da a conocer a Abram lo que está por suceder con Sodoma y Gomorra. Está bien. Génesis 
18:17-18 .

 

Oh Discúlpeme. Génesis 18:1-5 . Primero, veremos los versículos del 1 al 5. Y Yahweh se le 
apareció.

 

Note que este es Yahweh en todo momento. Yahweh se le apareció junto a los árboles del 
tabernáculo de Mamre, donde se hizo el pacto. O donde mostró la prueba a Yahweh de que estaba 
dispuesto a cumplir el pacto.

 

Los votos del pacto realmente te tienen que hacer. Mientras estaba sentado en la hojalata de la 
puerta en el calor del día. Entonces levantó los ojos.

 

Observe que allí dice calor del día. Hay muchos de ustedes que piensan que el día comienza 
cuando sale el sol. Observe que está dando un toque específico en el calor del día.
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Eso es porque el día también tenía un momento en el que no había calor. Cuando se puso el 
sol. Cuando se pone el sol.

 

Bueno. En el calor del día. Versículo 2. Entonces levantó los ojos y miró.

 

Y eran tres hombres. Ahora lo que estamos viendo aquí es la manifestación de Yahweh y dos 
mensajeros. Y podría agregar sacerdotes.

 

El Malki Siddiq aparece aquí. El rey justo. Y él irá a la guerra como gobernante contra la injusticia 
que está sucediendo en estas ciudades.

 

Porque le había llegado un clamor por la maldad que había en estos lugares. Vio a tres hombres 
parados frente a él. Y cuando los vio, corrió desde la puerta de la tienda para recibirlos y se postró 
en tierra.

 

Note que no lo detuvieron. Oh, soy tu consiervo. Porque se estaba inclinando ante Yahweh.

 

Todos los demás mensajeros habrían dicho, oh, no hagas eso. Porque soy tu consiervo. Eso no lo 
vemos aquí.

 

Y dijo Yahweh: Si he hallado gracia ante tus ojos, por favor no pases de largo a tu siervo. O y dijo, 
esto es lo que dijo a Yahweh. Si tú, si he hallado gracia ante tus ojos, por favor no pases por alto a tu
siervo.

 

Note que fue introducido al sacerdocio. Pero aún así sigue diciendo: Soy un sirviente. Porque ese 
era el sumo sacerdote.

 

Por favor, deja que te traigan un poco de agua y lávate los pies. Y descansad bajo el árbol. Hay una 
foto de los pies lavándose y nosotros descansando debajo.

 

Etz cam hu Yahushua. Yahshua, el árbol de la vida aquí mismo. Verso cinco.

 

Y déjenme traerles un pedazo de pan y refrescar sus corazones y luego seguir adelante. Por eso 
has venido a tu siervo. Y ellos dijeron: haz lo que has dicho.

 

Vea esto, el sacerdocio Malkitzedek, la orden Malkitzedek. Esto es costumbre para mostrar que 
están en pacto unos con otros. Es partir el pan y beber de la copa junto con agua.

 

Les lava los pies y juntos parten el pan. Están en pacto. Y es exactamente por eso que lavamos los 
pies, bebemos de la copa y partimos el pan el día 13.

 

Porque estamos entrando en un nuevo pacto bajo un nuevo sacerdocio. Ahora, echemos un vistazo 
a los versículos 17 al 22. ( Génesis 18:17-22 ) Y dijo Yahweh: ¿Ocultaré a Abraham lo que estoy 
haciendo? Ya que Abraham ciertamente va a llegar a ser una nación grande y poderosa.
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Y todas las naciones de la tierra serán benditas en él. Porque lo he conocido. Primera de Juan 
capítulo dos, versos cuatro al cinco.

 

Los que dicen conocerlo, no siguen sus mandamientos. Es un mentiroso y la verdad no está en él, 
¿verdad? De ahí viene esto. Porque lo he conocido para que mande a sus hijos.

 

Y su casa después de él para guardar el camino de Jehová. Una vez más, si estás siguiendo a un 
maestro. Y él os obliga a no seguir y guardar todas las cosas escritas en la Torá de Yahweh.

 

La Torá en la Torá. Ese hombre no os está guiando hacia el reinado del reino. De hecho, 
probablemente sea él quien te esté enseñando que los mil años están sucediendo ahora mismo.

 

Y que en realidad estamos estableciendo el reinado del reino mientras hablamos. Pero note que 
Yahweh está con él cuando hace esto. Yahweh estará con nosotros en Yawehshua.

 

Hacer justicia, hacer la Zadikah. Están en el sacerdocio bajo la cobertura y siguiendo los juicios, el 
recto gobierno. Para que Yahweh lleve a Abraham lo que le ha dicho.

 

Y dijo Yahweh, porque el clamor contra Sodoma y Gomorra es grande. Y porque su pecado es muy 
pesado. Estoy bajando.

 

Ahora voy a bajar para ver si han actuado en total conformidad con el clamor contra ello. Eso me ha 
llegado. Y si no, lo sé.

 

Entonces los hombres se alejaron de allí. Y se dirigió hacia Sodoma. Pero Yahvé todavía estaba 
delante de Abraham.

 

¿Ves esto? El sumo sacerdote envía sirvientes bajo su mando para que se encarguen del pecado 
que ocurre dentro de estos campamentos. Padre, ayúdanos. ¿No sabes que eso es lo que vamos a 
ser? El juicio justo que se da a aquellos que están en el sacerdocio de Malkiyah.

 

Eso va a ser ejecutado durante el reinado milenario. Hay otro punto que se señala que no puede 
llover en este momento. Porque Yahweh no está aquí enviándonos a las naciones.

 

Él es quien hará llover fuego y azufre sobre estos lugares. Cuando regresemos de ir a las naciones 
después del regreso del Mashíaj. La palabra que le traigamos al rey es por lo que serán juzgados.

 

Y los libros se abrirán. Está todo ahí en blanco y negro. Si esa lluvia ya está ocurriendo, más vale 
que dejemos de hacer lo que estamos haciendo.

 

Porque todavía veo tantas profecías incumplidas. Simplemente no podemos explicar a todos. Ahora 
bien, esto es lo que hemos demostrado.

 

Yahweh es quien llamó a Abraham. Yahweh es también quien llamó a todos a salir de Egipto. Y 
declaró que iba a hacer de ellos un reino de sacerdotes.

 



Mira, eso es lo que quiero decir. Yahweh estará aquí en el monte. Ahí es cuando suceden estas 
cosas.

 

Si regresas y lees la Torá. Específicamente le brinda una guía de cómo sucederá esto. Yahweh será
Yahweshua.

 

Yahshua pondrá un pie en la montaña. Cuando esto suceda. Y comenzará a instruir a sus siervos 
para que salgan hacia los sobrevivientes de esa venida.

 

Y tráeles la buena noticia. Tienen tiempo para arrepentirse y quedar bajo la lluvia del reino. Eso no 
está sucediendo ahora mismo.

 

Lo lamento. Entonces Yahweh fue quien llamó a Abraham. Yahweh fue quien lo introdujo al 
sacerdocio.

 

Como el Altísimo El. Yahweh es quien confirmó el pacto. Y Yahweh y dos mensajeros aparecen 
después de que Abraham es traído al pacto.

 

Para llevarle el conocimiento del juicio sobre los injustos. Entonces la pregunta es. Si Malki Tzedek 
se quedó sin padre, sin madre.

 

Sin principio y sin fin. Para cuando lleguemos al británico. ¿Quién te llama? ¿Quién te trae debajo de
la manta? ¿Es Yahvé el Altísimo? ¿Quién es el que confirma el pacto contigo? Y está Yahweh y sus 
mensajeros.

 

Será él quien se presente para guiarte. En este justo juicio. Vea en algún lugar entre el Tanaj y el 
Británico.

 

La teología cambia sólo un poco. Y es otra entidad. Esa es una señal de alerta.

 

Las cosas que fueron escritas antes de los tiempos, fueron escritas para nuestra instrucción. Eso a 
través de la paciencia y la resistencia y el consuelo de las Escrituras. Quizás tengamos esperanza.

 

Está todo bien aquí. No necesito algo de teología cristiana. No necesito mi propia teología.

 

Todo lo que necesito es lo que está escrito en blanco y negro. Y como vamos a ver. El jefe de la 
casa es el que trajo la sangre.

 

Ahí está. El que fue desde el principio. Alabado sea su nombre Kodesh.

 

Ha hecho grandes esfuerzos. Aleluya. Bendito Yahvé.

 

Que podamos llegar a esta cobertura en el reino. Y escapar del juicio justo. Eso se manifestará 
sobre aquellos que se nieguen a arrepentirse.

 



Y sigue la Torá. Bueno. Entonces Yahweh, que es el Malkitzedec.

 

Se sacrifica primero para vestir a su creación en el jardín. Él trae a Abraham. Al sacerdocio, lo cual 
sólo se puede hacer.

 

Por el sumo sacerdote. Si regresas y lees. Sí, sigamos adelante y hagamos eso.

 

El sumo sacerdote es el único. Quién puede nombrar a otros sacerdotes para sus cargos. Y 
asegúrese de que esas cosas.

 

Se llevan a cabo adecuadamente. Ese es el trabajo de sumo sacerdote. La Hagadá del Kohen.

 

Él se está asegurando de eso. Todo el resto de los Kohen. Están cumpliendo adecuadamente con 
su trabajo.

 

Porque si a alguien se le cae la pelota. Y Yahvé no está contento. Todos podrían sufrir.

 

Bien. Así que vayamos al capítulo 7 de Hebreos una vez más. Vamos a confirmar todo esto con las 
Escrituras.

 

Esto es fundamental para que podamos entender a todos. Hebreos 7:11-16 . Ahora estos versos han
sido leídos por otros maestros Malki.

 

Pero normalmente se detienen. ¿Cuál es el punto que quieren dejar claro? O para apoyar su 
teología.

 

Pero lo que vamos a hacer es leer. Uno o dos versos más después de eso. En los versículos 11 al 
16.

 

Esto tiene que ver con la Torá. Prepárese para leer Gálatas 3 . Porque ahí es donde esto nos 
indicará que vayamos. En verdad, entonces, si la perfección fuera por el sacerdocio levítico.

 

Porque debajo de él se entregó al pueblo. Vea eso en su ley de la Torá. Esta es una Torá.

 

Esta es una Torá que fue agregada. A lo ya existente. manda la Torá.

 

La Mitzvá. O Mitzvot. Entonces al pueblo se le dio una Torá.

 

¿Por qué se necesitaba otro sacerdote? Surgir. Y esa es la palabra hebrea ku para resurrección.

 

Según la orden de Malki lo dijo. Según aquel sobre quien acabamos de leer por aquí. Y eso es en 
referencia a Yahweh.

 

Y no según el orden propio. Por el cambio del sacerdocio. Necesariamente se produce también un 
cambio.
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De ley para erosionar. Ahora les voy a mostrar de qué está hablando aquí. Volveremos a eso.

 

Vayamos al 13. ( Gálatas 3:13 ) Porque aquel de quien se dice es de otra tribu. Yahvé shua.

 

Yahshua. Yahweh manifestado en carne.

 

¿No era de la tribu de Leví? Y él no era hijo de ellos. Era hijo.

 

Él era. Yahshua ben Yahweh. Y él era de la tribu de Yehudah.

 

Porque aquel de quien se dice pertenece a otra tribu. Del cual nadie había asistido al altar. Porque 
está perfectamente claro que nuestro maestro resucitó.

 

De Yehudá. Saltó. Muchos de ustedes lo están viendo.

 

De la tribu de Judá. Una tribu de la que Moshé nunca habló acerca del sacerdocio. Está bien.

 

Ahora. Verá aquí que dice por debajo. Al pueblo se le entregó la Torá.

 

Voy a mostrarte. Que esto se refiere específicamente al sacerdocio levítico. No se trata del libro de 
la ley.

 

No lo es. Vayamos a Gálatas 3:17 . O discúlpeme.

 

Capítulo 3 versículo 17. Dice. Esto es lo que dice Shaúl.

 

Ahora esto digo. Tora. Eso ocurrió 430 años después.

 

No anula un pacto. Previamente confirmado. Ya ves lo que está diciendo aquí.

 

Lo agregaron a escrito. 430 años después de Abraham. Si regresas y lees todo este capítulo.

 

Se refiere específicamente a que Abraham es el padre de nuestra fe. Y dice. Ahora esto digo.

 

Escribir eso llegó 430 años después. No es adulto. Anular un pacto.

 

Previamente confirmado por Elohim. En Mesías. En el ungido.

 

Vea esa palabra Mesías. Significa ungido. Y el sumo sacerdote era el ungido.

 

Él era Yahvé. Fue apartado. Él es el ungido.
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El santo de Israel. Entonces. El escrito que se hizo.

 

Para traer a los levitas. Para ayudar a Aarón y su sacerdocio. No se puede anular.

 

Lo prometido. En el pacto hecho con Abraham. Y eso es lo que están diciendo.

 

En Hebreos 7 . Que hubo un cambio. En el toro.

 

Tomaron el Levítico instituido. Orden. Fuera de eso para escribir.

 

Eso fue 430 años después de Abraham. Y lo apartó del camino. Yahshua se interpone en el camino.

 

Como Malkitzedek. El sumo sacerdote. Sobre todo Israel.

 

Ve a calcularlo. Unos 400 años después de Abraham. Es cuando esa orden.

 

Se le dio. Como ley. Como escribió.

 

En la Torá. Para traer a los levitas. Para ayudar a Aarón y su sacerdocio.

 

Unos 400 años después de Abraham. Bueno. Entonces eso aclara muchas cosas.

 

Hay mucha confusión. Debido a algunas de las enseñanzas que existen. De estos maestros 
Malkitzedek.

 

No tienen idea. Están haciendo un desastre con las cosas. Porque ven esta palabra en inglés.

 

La la la la la. En todos lados. Pero si no lo entiendes.

 

Que eso podría ser algo relacionado con lo que escribí. Eso fue instituido en la Torá. Vas a hacer un 
lío.

 

Y han hecho un lío. Fuera de la mente y el corazón de la gente. Y la dirección en la que caminan.

 

Una vez mas. Yahweh es el anciano de los días. Esa palabra antigua.

 

Si regresas y lo buscas. Como dije, está en el. Es sólo una antigüedad de días.

 

Sólo se usa en el libro de Daniel. Y si vas a buscar el. Definición de esa palabra antigua.

 

Quiere decir capaz de moverse de un espacio. O tiempo a otro. Y eso es lo que Yahweh estaba 
haciendo.
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Estaba profetizando su propia venida. En la manifestación de Yahshua Mesías. El ungido.

 

La liberación de Yahweh en la carne. Busquemos las Escrituras para eso. 2 Corintios 5:18-19 .

 

Aleluya. Y todos los asuntos son de Elohim. Escucha esto.

 

Todos los asuntos son de Yahweh. Yahweh es el que os llama. Yahweh es quien te atrae hacia la 
cubierta.

 

Yahweh es quien te llevará al sacerdocio. Yahweh es quien confirmará el pacto con vosotros. Todas 
las cosas son de Yahweh Elohim.

 

¿Quién tiene qué? Nos restauró el favor suyo. A través de Yahshua Yahweshua. Justo ahí.

 

El ungido. Mesías significa ungido. A través de Yahshua Mesías.

 

Y nos ha prestado el servicio del favor. Esto está hablando de quiénes son 
sirvientes. Aparentemente cuando fue llevado al sacerdocio.

 

Llegó a ser siervo del sumo sacerdote. Somos sirvientes en un sacerdocio. Que la derecha levítica 
no tiene derecho a comer.

 

Es una mesa diferente. No tienen derecho a comer de esta mesa. Debes denunciar eso.

 

Ven y confiesa en Yahshua. Y estar bajo la orden de Malkitzedek. Esa cobertura.

 

Yahweh lo confirmará. Yahvé es Elohim. Mire el versículo 19. ( 2 Cor 5:19 )

 

Ese es ese Elohim. Mira esto. Yahweh estaba en el Mesías.

 

Ese cuerpo contenía el espíritu de Elohim. Cuyo nombre es Yahvé. El lo hizo.

 

Restaurar el mundo para que le favorezca. Yahweh estaba en el Mesías. Reconciliar al mundo 
consigo mismo.

 

A través del cuerpo que él creó. Para ser sacrificado por nuestros pecados. El sumo sacerdote es el 
único que puede entrar.

 

Y ofrecer un sacrificio de sangre al Todopoderoso. Nadie más tiene la autoridad para presentarlo. No
los hijos.

 

No las hijas. No los niños. Cualquiera.
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Sólo el designado como sumo sacerdote. Y ya hemos declarado que Yahweh era el sumo 
sacerdote. En el orden de Malkitzedek.

 

Se preparó un cuerpo. Y ese cuerpo en el que habitaba fue sacrificado. Y la sangre que contenía era
pura.

 

Gracias Padre. Sabes que esto es muy humillante. Para saber lo que ha hecho por nosotros.

 

Restaurar el mundo para que le favorezca a él mismo. Sin contarles sus transgresiones. Y nos ha 
comprometido con la palabra de restauración al favor.

 

Él ha designado a sus siervos para que presenten la Torá en la Torá. Para restaurar todas las cosas 
a su favor. Ahora confirmemos esto.

 

Miremos la profecía. Yahvé la Roca. Isaías 26:3-4 . Al único de mente firme lo guardas en perfecta 
paz.

 

Esto es hablar de Yahweh y hablar de que él es el rey de paz. Al que tiene una mente firme lo 
guardas en perfecta paz. Porque en ti confía.

 

Confía en Yahvé. Tal como lo hizo Abraham. Él creía en él.

 

Confió en él. Confía en Yahweh para siempre. Porque en Yah, Yahweh es la roca de los siglos.

 

Yahweh es la roca de los siglos. Según esta profecía. Deuteronomio 32 .

 

Por favor comparte esto. Necesitamos difundir esta información. Sólo porque alguien está diciendo 
cosas detrás de un elegante escenario en Oregón.

 

Afirmar ser un maestro de Malkitzedek no significa que lo tenga todo resuelto. Y les digo a 
ustedes. Eso si no despertamos y empezamos a seguir la Torá.

 

Eso que dicen que están siendo eliminados. Oh sí, deshazte de esto y esto y esto y esto. Ese es 
cristiano.

 

Eso es cosa cristiana. Acabas de salir de eso. Necesitamos cumplir con las mitzvot.

 

Los mandamientos. La Torá en la Torá. Entonces aquí vemos que en Isaías, Yahweh era la roca.

 

Deuteronomio 32:15 . Pero Yeshurún engordó y pataleó. Engordaste.

 

Te pusiste gordo. Estás cubierto de grasa. Entonces abandonó a Eloah que lo hizo.

 

Y despreció la roca de su liberación. La roca de la salvación. Aquí se declara que Yahvé es la roca 
de salvación para este pueblo.
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¿Bien? Salmo 18:1-2 . Salmos 18 versículos 1 y 2. Te amo oh Yahweh. Mi fuerza. Yahweh es mi 
roca y mi fortaleza.

 

Y mi libertador. Mi El es mi roca. Me refugio en él.

 

Mi escudo y mi cuerno. Misma palabra que va en la esquina del altar. De mi salvación.

 

Mi liberación. Mi torre alta. Vayamos a 1 Corintios 10:3-4 .

 

Y ahora el versículo 4. Versículos 3 y 4. Esto se refiere a cuando salieron del éxodo. Todos comieron
el mismo alimento espiritual. Y todos bebieron la misma bebida espiritual.

 

Porque bebieron de esa roca espiritual. Eso los siguió. Y esa roca era el Mesías.

 

Él era el ungido. El sumo sacerdote guiaba al pueblo. Manteniéndolos cubiertos.

 

Recuerda que él los cubría con sombra durante el día. La nube de día. Y una columna de fuego por 
la noche.

 

Estaban siendo cubiertos por él. Yahvé es el sumo sacerdote. Él produce una cobertura dondequiera
que estemos.

 

Aleluya. Bueno. Llegaremos a la importancia de la sangre en un momento.

 

Pero primero confirmemos algo más. Aquí vemos que Yahweh y Yahshua lo eran. Quiero decir que 
la gente los tenía confundidos sobre cuál de ellos era la roca.

 

No. Ahora vamos a ver que Yahweh es el primero y el último. Isaías capítulo 44. Versículos 6 al 8. 
( Isaías 44:6-8 ) Este es uno de esos versículos que te hacen sorprender. ¿Cómo podría? Después 
de leer estas cosas sobre la roca. El primero y el último.

 

Quiero decir que esto simplemente asegura a todo Malkitsedek. Quién es realmente Malkitsedek. Así
dice Yahweh, soberano de Israel y su Redentor.

 

El Rey Redentor. Soberano y Libertador. Yahvé.

 

El Libertador de Israel. Yahvé de los ejércitos. Soy el primero.

 

Y yo soy el último. Fuera de mí no hay Elohim. ¿Y quién es como yo?

 

Que llame y lo declare. Y ponlo delante de mí desde que nombré al pueblo eterno. Él es quien 
nombró a todos.
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Quien cubrió a todos. Llamé a todos. Mira esto.

 

Yahweh es quien llama. Yahweh es quien cubre. Y Yahweh es el que libra.

 

Soy el primero y el último. No hay otro poderoso aparte de mí. Y los eventos que se avecinan.

 

Esas cosas que vas a ver en el futuro. Soy yo también. Mirar.

 

Y los eventos que vienen y los que vienen. Venir. Que se los declaren.

 

Dijo que se supone que debes declarar quién los entrega. A las personas que están siendo 
entregadas. En todo momento.

 

Versículo 8. No temáis ni tengáis miedo. ¿No os he hecho desde entonces oírlo y 
declararlo? Ustedes son mis testigos. ¿Hay algún Eloah además de mí? No hay otra roca.

 

No conozco ninguno. Vayamos a Apocalipsis 1:8 . Capítulo 1. Verso 8. Yo soy el Aleph y el Tah.

 

El principio y el fin. ¿Quién fue Malkitzedec? ¿Dice quién? Yahvé. Quién es.

 

Quien fue. ¿Y quién vendrá? El Todopoderoso.

 

El Shaddai. ¿Bien? Ahora vayamos al capítulo 22. Versículos 12 y 13. ( Apocalipsis 22:12-13 )

 

Y ver. Vengo rápidamente. Y mi recompensa está conmigo.

 

Dar a cada uno según su trabajo. Yo soy el Aleph y el Tah. El principio y el fin.

 

El primero y el último. ¿Qué dijo Yahweh aquí en Yeshayahu? Declarado por boca de un 
profeta. Ustedes son mis testigos.

 

¿Hay algún Eloah además de mí? No hay otra roca. No conozco ninguno. Todos.

 

Malkitzedek. Está sin madre, padre. Principio o fin.

 

Él es la roca de nuestra liberación. Él es quien proporcionó. Él es quien llamó.

 

Él es quien cubrió. Él es quien lo confirmó. Y Yahshua acaba de confirmar aquí mismo que él es la 
roca.

 

O el primero y el último. Y también vemos que él fue declarado la roca. No hay otra roca.
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Malkitzedec era Yahvé Todopoderoso. Yahweh ha liberado a su pueblo mientras estaba dentro del 
cuerpo del Mashíaj. Yahvé es Malkitzedec.

 

Aleluya. Ahora esto nos causa. Muchas de nuestras creencias se verán cuestionadas por esto.

 

Pero el quid de la cuestión es que no podemos tener las Escrituras o a Yahweh y Yahshua si fueran 
seres separados que se contradijeran entre sí. Yahshua nunca hubiera dicho ser el primero y el 
último, el principio y el fin si Yahweh el Padre ya lo hubiera declarado. Estaría hablando en contra de
la palabra que fue respirada por el espíritu en el Tanaj.

 

De ninguna manera. Ahora que sabemos quién derramó la sangre. Eso es muy importante.

 

Ahora podemos ver lo que significa la sangre del pacto en hebreo. Y vamos a ver un hermoso 
cuadro de lo que Yahweh ha hecho por nosotros. Una vez más, ahora que sabemos quién derramó 
la sangre.

 

Sólo el sumo sacerdote puede presentar la sangre. Hebreos capítulo 9 versículo 7. Sólo el sumo 
sacerdote podía entrar al Lugar Santísimo una vez al año para presentar la sangre. Entonces el 
sumo sacerdote es el único que puede presentar la sangre.

 

Malki lo dijo y presentó la sangre. Y para ello se preparó un cuerpo. Vaya a leer Apocalipsis capítulo 
5. ( Apocalipsis 5 ) Juan llora.

 

Porque nadie pudo perder los sellos del rollo y hacer cumplir esas profecías. Pero él dijo, no llores, 
Yohanan. He aquí el león de la tribu de Yehudah.

 

El rey, el rey justo ha prevalecido. El lo hizo. Los Malkitzedek lo hicieron.

 

Entonces, para responder a la pregunta, ¿qué significa la sangre del pacto en hebreo? Vamos a 
hacer eso. Aquí están las palabras detrás de mí. dom berit.

 

dom berit son las palabras hebreas para pacto de sangre o en inglés sería sangre del pacto. Y 
vamos a comprobarlo. Primero, sentemos las bases yendo a las Escrituras en Mateo capítulo 26, 
versículos 26 al 28.

 

Recuerda todo lo que acabamos de leer sobre Abram. Abram siendo llamado. Abram lavando los 
pies, partiendo el pan, siendo puesto debajo de la manta.

 

Yahweh lo hizo todo. Bien. Lo llevó al sacerdocio.

 

Mira lo que está pasando aquí. Mateo 26:26-28 . Y mientras comían, Yahshua tomó pan.

 

Y habiendo bendecido, lo partió y se lo dio a los enseñados y dijo: tomen, coman. Este es mi 
cuerpo. Y tomando la copa y dando gracias, se la dio diciendo: bebed de ella todos.
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Porque esta es la sangre. La del pacto renovado, que por muchos es derramado. Por el perdón del 
pecado.

 

Aquí está Yahshua trayendo a sus discípulos al mismo pacto bajo la misma cubierta en la que trajo a
Abraham. Porque 430 años después de Abraham vino una Torá en la Torá. Porque violaron el pacto 
de Elohim.

 

Entonces lo añadió a escribir un sistema temporal de cobertura de sangre hasta que él se 
manifestara en carne y nos limpiara de nuestros pecados. Así que él está partiendo el pan, lavando 
los pies, bebiendo de la copa aquí mismo. Trayéndolos dentro de esta cobertura de Malkiyah.

 

¿Ves la importancia de la sangre del pacto ahora? Él nos ama. Él es fiel a su pacto. Así como 
Abraham fue fiel al pacto que hizo con el hombre dueño de la tierra en la que habitaba Lot.

 

Y él mismo habitó cerca de los árboles de Mamre. Hebreos 10 . De aquí es de donde vamos a sacar 
nuestras palabras.

 

Hebreos 10:23-31 . Aferrémonos a la confesión de nuestras expectativas sin ceder. Porque el que 
prometió es digno de confianza.

 

¿A quién se le hicieron estas promesas? Abrahán, Isaac y Jacob. Y ocupémonos unos de otros para
suscitar el amor y las buenas obras. Se supone que debemos preocuparnos por lo que hacen los 
demás en el cuerpo del Mesías.

 

Si estamos haciendo algo mal o no estamos haciendo algo bien. Necesitamos llamar la atención de 
los demás sobre esto. Hoy en día, si haces eso, la gente se enfada.

 

Son todos, ya sabes, ¿quién eres tú para decirme cómo debo vestirme o cómo debo actuar o qué 
debo o no debo hacer? Se supone que debemos preocuparnos por el aspecto del cuerpo del 
Mesías. Si nos preocupamos por nuestra apariencia, eso demuestra que nos mantenemos sin 
mancha, sin mancha de pecado para la venida del Rey.

 

Este espíritu dentro del cuerpo es demandado por Elohim. No lo es, bueno, puedes hacerlo si 
quieres. Versículo 25, no dejando de congregarnos.

 

Escucha esto. Sábado, Fiesta. No dejando de reunirnos, como algunos tienen por costumbre.

 

Algunas personas han adquirido el hábito de no presentarse el sábado. Bueno, puedo quedarme en 
casa y hacerlo. Él lo reconoce.

 

Pero la palabra dice que no debemos abandonar la comunión, la reunión de los santos, de los 
llamados. Entonces puedes decir lo que quieras. Pero la palabra dice esto, no dejando de 
congregarnos, como algunos tienen por costumbre, sino alentando.

 

Y mucho más a medida que veis acercarse el día. Y vemos que eso sucede. Porque si pecamos 
intencionalmente después de haber recibido el conocimiento de la verdad, ya no queda más ofrenda 
de sacrificio, sacrificio por los pecados.
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Pero una temible anticipación del juicio y un fuego feroz, que está a punto de consumir a los 
oponentes. Si ya está lloviendo, esto habría sucedido. Pero habría habido un fuego que ha estado 
consumiendo a la gente, los oponentes de Elohim, lo cual, mire las profecías, podría no estar 
sucediendo todavía.

 

Porque al regreso del Mesías, dice que Amalec y Edom, su descendencia y su herencia serán 
destruidos. Eso no ha sucedido. Ésa es otra razón por la que no podemos vivir bajo la lluvia ahora.

 

Y tampoco podemos estar funcionando plenamente en el sacerdocio. El sumo sacerdote ni siquiera 
está aquí. Versículo 28.

 

Cualquiera que haya despreciado la Torá de Moshé. Todo el mundo escucha esto. Tenemos a Matt 
Nolan y a un grupo de otras personas aquí enseñando que no tenemos que hacer ciertas cosas que 
están escritas en la Torá, que seguramente están escritas.

 

Escucha esto. Acabamos de leer sobre la temible anticipación del juicio y el fuego feroz que está a 
punto de consumir a los oponentes. Cualquiera que haya ignorado la Torá de Moshé, lo que está 
escrito en el cefer que fue fijado por Moshé, muere sin compasión ante el testimonio de dos o tres 
testigos.

 

¿Cuánto peor castigo pensáis que merecerá el que pisoteó al hijo de Elohim, y contó la sangre del 
pacto? Están nuestras palabras por las cuales fue apartado como común, por las cuales fue 
apartado como común e insultó el espíritu de favor porque el espíritu estaba en el cuerpo del 
Mesías. Porque sabemos que conocemos al que ha dicho que mía es la venganza.

 

Yo pagaré, dice Yahweh. Y nuevamente Yahweh juzgará a su pueblo. Cosa terrible es caer en 
manos de los Elohim vivientes.

 

Si estás sentado debajo de un maestro que no está enseñando todos los escritos que están en la 
Torá que fue escrita por Moshé, te enfrentarás a una temible anticipación del juicio de Yahweh 
Elohim. Esto es serio. Una y otra vez, nos ha advertido como su pueblo.

 

Vuelve a mi Torá. Cumplir con las mitzvot. El que escribió.

 

Vuelve a ello. Vuelve a ello. Y hoy todavía nos negamos a hacerlo, ubicándonos bajo algunas de 
estas enseñanzas.

 

Cualquiera que enseñe contra la más pequeña de las palabras de estos mandamientos. Despierten, 
Estados Unidos y el mundo en el exterior. Así que aquí es de donde sacamos nuestras palabras.

 

Y aquí es donde respondemos a la pregunta que fue enviada. ¿Qué significa la sangre del 
pacto? ¿Qué significa en hebreo? Una vez más, lo sacamos del versículo 29 del capítulo 10 de 
Hebreos. ( Hebreos 10:29 ) Allí dice, pisotearon al hijo de Elohim y contaron como común la sangre 
del pacto por el cual fue apartado.

 

Note que la sangre del pacto separó a un pueblo diferente. ¿Para qué? El servicio en el 
sacerdocio. ¿Realmente nos damos cuenta en lo que hemos estado inmersos? Es un sacerdocio.
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Recuerde, todos fueron bautizados. Le dice a Moshé. Debajo del mar, fueron bautizados en el 
sacerdocio porque luego él les dijo que iba a hacer de ellos un reino de sacerdotes.

 

El plan de lo que se supone que debemos hacer ahora ya se cumplió una vez. Está justo ahí. Si 
estás recibiendo una doctrina que contradice los pasos que se supone debemos aprender, deshazte 
de ellos.

 

Desaste de eso. No importa cómo lo arreglen, cómo lo vistan, qué tan dulce lo hagan sonar. Si 
contradice lo que vemos en el Éxodo, es falsedad la que seguramente te engañará para que no 
recibas este llamado en la primera resurrección.

 

Bien, entonces sangre del pacto. La sangre es el número hebreo 181 8 en tus Strongs. Y es la 
palabra hebrea, dom, dom, dalitt, mim.

 

The Strongs lo define así. La sangre, la derramada, causa muerte, el jugo de uva, derramamiento de
sangre. Ahora ves por qué Yahshua dijo: bebed de esta copa.

 

Es una señal de la sangre del pacto, ¿verdad? Por eso te redimiré. Por eso hacemos eso. Porque 
ahora estamos cubiertos por una cubierta por el derramamiento de una sangre que no vino de los 
bueyes, ovejas, etcétera, etcétera.

 

Hemos entrado en un nuevo sacerdocio, una nueva cobertura. Hemos sido llamados a salir del 
mundo, tal como Abraham. Y él nos llevará a eso cubriéndonos con este sacerdocio.

 

El sumo sacerdote es quien lo hizo, tal como lo hizo con Abraham. Y también será él quien lo 
confirme. Aleluya.

 

Aquí en estos versículos se está cumpliendo el presagio perfecto. Así que una vez más, en los 
Strong, puede ser sangre, lo que se derrama y causa la muerte, el jugo de una uva o el 
derramamiento de sangre. Ahora, llevemos eso al léxico hebreo antiguo y busquemos la palabra allí.

 

Es el número 108 2 A .N. en la página 93. Está aproximadamente a la mitad de la página. Y está en 
la sección ANM Allí vas a ver tus cartas.

 

dalit, mem, dom. Ahora no lo ves, solo dice sangre. Pero volvamos a la línea raíz aquí.

 

Y como ven en la sección A, dice concretamente sangre. CO significa hormigón, sangre. De manera 
abstracta, no da una definición.

 

Dice que la sangre del hombre es también agua, que circula por el cuerpo. Cuando se derrama la 
sangre, el hombre o el animal se queda en silencio. Como cordero antes de ser trasquilado, así el 
hijo de la sangre de su padre se parece al padre.

 

¿Ves esto? Por eso dice que Yahshua era la imagen expresa de la persona de Yahweh. Porque el 
espíritu de Yahweh estaba en el cuerpo que fue creado en el vientre de Miriam. Y Yahshua era la 
imagen expresa de la persona de Yahweh.



 

Su conducta fue perfecta, tamim, en todos sus caminos. ¿Por qué? Porque el espíritu dentro de él 
era Yahweh Todopoderoso, el ungido de Israel. Bueno.

 

Ahora, el dalit, señora, notarás si sacas tus gráficos, que el dalit es el cuarto abajo. Es una foto de 
una puerta. Se puede mover, colgar o entrar.

 

Está bien. Mover, colgar o entrar. Y como vamos a ver, esta es una puerta que se ha abierto con 
sangre que fluye.

 

Recuerda, dijo Yahshua, ven a mí si tienes sed. Bebes de esta agua, y de lo más íntimo de tu ser 
brotarán manantiales de agua viva. Todo tipo de versículos del Nuevo Testamento comienzan a 
cobrar vida cuando nos fijamos en estas definiciones.

 

Está bien. Ahora, pacto. Pacto es el número hebreo de Strong 128 5 , Berit.

 

Y en el Strong's lo tiene definido así, en el sentido de cortar un compacto hecho al pasar entre 
piezas. Ahora, yendo al léxico hebreo antiguo, lo encontrará en la página 74. Es el número 
104 3 HN4.

 

Entonces, en la página 74, en la columna de la izquierda hacia la parte inferior, verá nuestros 
antiguos caracteres hebreos, Bet Resh Yod TawBerit. Y ahí ves nuestra palabra concreta, 
alianza. Disculpe.

 

Un pacto se instituye mediante el sacrificio de un animal selecto y cebado, que es cortado en dos. Y 
las partes del pacto pasan por los pedazos. Eso es lo que sucedió con Abram y Yahweh.

 

Yahweh lo puso a dormir porque sabía que sus descendientes iban a romper el pacto. Entonces 
Yahweh cubrió a todos, y él fue el único que pasó por allí. Él dijo, lo haré realidad.

 

Si una de las partes no se reúne, esta es la razón por la que lo hizo. Si una de las partes no cumple 
con los acuerdos del pacto, entonces la otra puede hacerle lo mismo. Eso significa que podrían 
cortarlo en dos o en pedazos.

 

Y como Yahweh sabía que sus descendientes romperían el pacto, hizo que Abram cayera en un 
sueño profundo. Lo hizo descansar. Y Jehová pasó por ella, salvando la vida y la descendencia de 
Abraham, de Isaac y de Jacob.

 

Volviendo a mirar la raíz de esto, es solo Bet Resh. Y Bet Resh, la raíz de acción significa alimentar, 
concretamente grano. ¿Bien? Mostrándonos así que la cabeza no sólo regó, sino que fue el pan que
vino de los Shamayim.

 

Entonces, mirando su gráfico una vez más, juntaremos estas dos palabras y las leeremos en un flujo
continuo después de mirar esto. Apuesta Resh Yod Taw. Al observar su gráfico, verá que la apuesta 
es una imagen del plano de una tienda de campaña.

 



Puede significar familia o casa. El Resh es una imagen de la cabeza o cabeza del hombre. Puede 
significar primera cima o comienzo.

 

La Yod es la imagen de un brazo extendido. Puede significar trabajar, tirar, plantar, sembrar, cosas 
así. Plantar con, trabajar, adorar.

 

Puede significar... Y el Taw es la imagen de dos palos cruzados. Y es una señal de alianza. Por eso 
es pacto.

 

Pero puede significar marca, señal, señal o monumento. Entonces, ¿cuál es el significado hebreo de
la sangre del pacto? En realidad está en hebreo, que significa pacto. No es sangre del pacto, es 
pacto de sangre.

 

Porque sin derramamiento de sangre no hay remisión del pecado. Entonces, sin la remisión del 
pecado, no puede haber pacto entre Yahweh y su creación. Es un pacto de sangre.

 

Entonces, lo que estamos leyendo cuando los combinamos y lo llevamos al siguiente nivel, al 
contexto de las Escrituras de donde lo obtuvimos, eso es lo que se dice. ¿Cuánto peor castigo 
pensáis que merecerá el que pisoteó al hijo de Elohim y contó el pacto de sangre y contó la puerta 
abierta por su sangre que fluía derramada por el jefe de la casa que sirve como señal por la cual fue 
apartado como común? . A esto lo hemos llamado común.

 

Mucha gente lo considera simplemente algo común. Puedo seguir cualquier Torá que quiera. Puedo 
deshacerme de la Torá que quiero y todavía no puedo llamar a esta sangre del pacto, sangre del 
pacto, común.

 

Y todavía puedo ser apartado. No, no puedes. No, no puedes.

 

Eso no es lo que estamos viendo aquí. No se puede contar la puerta abierta por su sangre que fluye 
derramada por el jefe de la casa que ha trabajado como signo como común e insultado al espíritu 
que estaba dentro de ese cuerpo. Eso fue dentro del cuerpo en el que se manifestó el jefe de la 
casa.

 

Note el respeto que Abram le dio a la manifestación de Malkitzedec. Y lo llamó Yahvé cuando los 
dos mensajeros vinieron con él para destruir a Sodoma y Gomorra. Si le quitas algo a la Torá, todo 
ese respeto se va por la ventana.

 

Y entonces no podemos ser considerados hijos e hijas, hijos de Abraham a quienes se les hicieron 
las promesas del pacto. Eso es lo que dice el hebreo sobre el pacto de sangre. Si pecamos 
intencionalmente y el pecado es transgresión de la ley, entonces eso es lo que le hacemos al pacto 
de sangre.

 

Lo pisoteamos y lo llamamos como si fuera algo común. Padre, ayúdanos. Entonces, en pocas 
palabras, todos, Yahweh era Malkitzedec.

 

Fue manifestado en el cuerpo del Mesías. Y él es quien levantó un sacrificio para sí mismo a fin de 
que la sangre pura necesaria para volvernos al pacto. El pacto renovado con él fue hecho por él.

 



Él ha llamado, nos ha puesto bajo la cubierta y lo ha confirmado con las obras que hizo en esas dos 
cruces. Esa fue una señal de la que habló en toda la ley y los profetas. Aleluya.
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